
PROVINCIA· VALDEPEÑAS I 

El Ayuntamiento cederá al hospital 
Gutiérrez Ortega, 6.000 metros de terreno 

Ellnsalud destinara 
más de 200 millones 
para mejorar la 
sanidad de la comarca 
Mil novecientos noventa puede ser 
un año muy importante para la 
sanidad de la comarca de 
Valdepeñas. A la puesta en 
marcha del Centro de Salud, que 
posiblemente sea inaugurado este 
mismo otoño habrá que unir el 
inicio el próximo año de las obras 
del ambicioso plan de 
remodelación del hospital 
Comarcal del Insalud, Gutiérrez 
Ortega, que contarán con un 
presupuesto muy superior a los 
doscientos millones de pesetas. 

Por el momento el arquitecto en
viado por el Insalud para la 
realización del anteproyecto 

de remodelación hospitalaria casi ha 
terminado su trabajo. Ahora tan solo 
falta que la Subdirección General de 
Atención Hospitalaria y la Gerencia 
de Obras y Suministros del Instituto 
Nacional de la Salud den el visto bue
no definitivo. Para ello será muy im
portante el compromiso que ya ha 
adquirido verbalmente el alcalde de 
Valdepeñas, Esteban López Vega, 
con el director del hospital Gutiérrez 
Ortega, Rafael Fariche, para cederle 
gratuitamente los seis mil metros de 
terreno que contempla el proyecto de 
remodelación de este centro hospita
lario. 

Esteban López Vega manifestó a 
esta revista que ya ha mantenido con
tactos con los dos propietarios de los 
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terrenos adyacentes al centro hospi
talario, habiéndoles planteado una 
opción de compra, que se llevará a 
efecto una vez que se ratifique por 
parte del Insalud la realización de las 
obras de mejora y ampliación en el 
hospital de Valdepeñas. 

Aún sin apostar por una fecha con
creta, Rafael Feriche cree que las 
obras comenzarán el próximo año. Al 
contrario que otras personas, entre 
ellas algunos médicos del propio hos
pital y gente vinculada a la política 
local que hacen gala de un cierto es
cepticismo sobre la realización de 
este proyecto, el director del centro 
se muestra completamente seguro de 
su puesta en marcha. Rafael Feriche 
considera, sin embargo, casi impres
cindible la ayuda municipal para la 
agilización de los trámites burocráti
cos. 

126 camas 

Con el comienzo de las obras del 
plan de remodelación hospitalario, 
que contempla entre otras muchas 
realizaciones la ampliación hasta 126 
del número actual de camas, se aca
llarían definitivamente los rumores 
que periódicamente circulan en esta 
ciudad sobre la posible intención de 
la dirección provincial del Insalud de 
reducir el número de servicios del 
hospital de Valdepeñas en beneficio 
de otros centros próximos, especial
mente el Virgen de Altagracia de 
Manzanares. 

Así, hace poco, varioas médicos del 
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hospital de Valdepeñas denunci ro 
la no inclusión del «Gutiérrez rt( 
gro) en el plan de mejora de los serv: 
cios de urgencia en la mayoría de lo 
hospitales de la red pública. raE 
Feriche justifica, sin embargo, esti 
decisión por el hecho de que la r o 
delación y ampliación de este servi 
cio en el hospital que dirige, s en· 
cuentra también incluido en el piar. 
en el que actualmente se está traba· 
jando y que fue anterior a la decisión 
de mejorar la totalidad de los s i
cios de urgencia de los hospitales del 
Insalud. 

ÁIgunos médicos y ge te 
vinculada a la polític 

local ven con excepticis o 
la realización de este 

proyecto 

• 
En el anteproyecto se contempla la 

construcción de una tercera puerta de 
acceso al centro. Por esta nueva en
trada, que sería la principal y esta .a 
situada en la parte izquierda del e 1- \ 

ficio, se accedería a las plantas asis
tenciales y en su vestíbulo se ubi -
ría la oficina de admisión de enfer
mos, por lo que definitivamente se 
separaría este servicio del de urgen
cias, que actualmente comparten u a 
misma entrada. 
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